



El logotipo evoca diversos elementos conectados al tema del XI Capítulo general: *“Sean transformados mediante la renovación de su mente”* (Rom 12,2). *Llamados a ser artesanos de comunión para anunciar proféticamente el gozo del Evangelio en la cultura de la comunicación.* Por tal motivo buscamos en sinodalidad conectarnos con lo que fue nuestros capítulo General.

Elementos a destacar dentro del logo para la XIX Asamblea Regional de Venezuela:



1.- El primer símbolo evidenciado es la Palabra de Dios, presentada como el fundamento que da identidad, sostiene y alimenta a cada religioso, comunidad, apostolado. De la Palabra de Dios se origina el cambio y la transformación en el modo de pensar y obrar. El color rojo significa el primer paso que hemos dado como congregación, el trabajo arduo y de unión para lo que se llevó a cabo en la realización del Nuevo Testamentos, es nuestro fundamento.



2.- Esta persona representa a todos los Paulinos en nuestra región, que, con nuestras diversidades y dinamismo, formamos la comunidad llamada a vivir y anunciar el Evangelio en la sociedad de hoy. Siempre en comunión con nuestra Iglesia y trabajando por crear vínculos de unidad para nuestra misión en Venezuela.

Los diversos colores recuerdan nuestra realidad multicultural, compuesta de jóvenes y ancianos, que trabajamos en comunión por nuestra misión Paulina, el movimiento de las hojas representación una congregación en salida que camina sinodalmente, que nos empuja a recorrer rutas nuevas y tejer las redes para anunciar proféticamente el evangelio.

Comisión preparatoria para la XIX Asamblea Regional Venezuela
Del 24 al 26 de marzo 2023